

2023

DE	IT	ENG
Umweltschonend und entspannt die Drei Zinnen im UNESCO Welterbe erreichen Vom 03.06. bis zum 15.10.2023 fährt ab Toblach ein Shuttlebus zur Auronzohütte, in Alternative zur kostenpflichtigen Mautstraße. Hinweis: für den gesamten Zeitraum ist eine Online-Reservierung mit Online-Zahlung erforderlich. Resttickets können, falls vorhanden, am Bus- oder Zugbahnhof Toblach erworben werden. Reservierung und Zahlung des Shuttles unter: drei-zinnen.bz/ticket	Raggiungere le Tre Cime nel Patrimonio Mondiale UNESCO in modo ecologico e confortevole Dal 03/06 – 15/10/2023 sarà disponibile un servizio di navetta da Dobbiaco al Rifugio Auronzo in alternativa alla strada a pedaggio. Attenzione: Per tutto il periodo la prenotazione e il pagamento della navetta vanno effettuati online. Eventuali biglietti non venduti potranno essere acquistati presso la stazione ferroviaria e degli autobus di Dobbiaco. Prenotazione e pagamento della navetta su: tre-cime.bz/ticket	Environment-friendly and comfortable travel to the Tree Peaks in the UNESCO World Heritage From 03.06. to 15.10.2023, a shuttle bus runs from Toblach/Dobbiaco to the Auronzohütte hut as an alternative to the toll road. Note: During the whole period the shuttle bus must be booked and paid online in advance. Unsold tickets can be purchased at the Toblach/Dobbiaco bus and train station. Booking and prepayment of the shuttle: tre-cime.bz/ticket